



犬山署管内で息子や孫を名乗る



特殊詐欺が多発しています！！

犯人

お母さんに野菜を送った。明日は家にいる？



野菜ありがとう！明日は家にいるよ！！

犯人

分かった！明日届くように野菜を送るね！



その後、再び息子を名乗る犯人から電話があり、、、

犯人

仮想通貨で儲けたけど、まだ税金を払っていない。
後で、お母さんのところに証券会社から電話がある。



分かったよ！私が税金を払っておくからね！！



そして、話を信じた高齢者は

現金を騙し取られる被害に遭ってしまいました

特殊詐欺の被害に遭わないために...

- 電話でお金のお話が出たら、一旦電話を切り、すぐに家族や警察に相談！
- 事前に家族の間で、「合言葉」を決めておく！！
- 犯人からの電話に出ないようにするため、常時留守番電話設定にする！
- 特殊詐欺防止用電話機器を使用する！

→犬山市・扶桑町では購入費について、補助金事業を行っています



パトネットあいちから最新の犯罪情勢を入手して自己防衛に努めよう！



登録はここから

空メールを送るだけ！



【パトネットからの配信内容】

- ★不審者情報・・・声かけ、痴漢など児童や女性が不安を感じる情報
- ★犯罪情報・・・特殊詐欺、侵入盗等身近な犯罪に関する情報
- ★交通事故情報・・・交通事故の内、住民に注意喚起の必要がある情報
- ★緊急危険情報・・・住民に緊急に注意を呼び掛ける必要がある情報